
【質疑応答】 

Ｑ．国道１７号熊谷バイパスから道の駅へ直接入れるのか。 

Ａ．国道１７号熊谷バイパスに交差点を設け、市道を経由して入る形である。 

 

Ｑ．現在、道の駅予定地で発掘作業を行っているようだが、どのような状況か。 

  また、道の駅の完成時期はいつになるのか。 

Ａ．現在行っている発掘作業については、市の整備予定地を対象としており、今

年度中に完了予定である。 

道の駅の完成時期については、来年度ＰＦＩ事業者を決定していく予定であ

り、関係機関と調整中であるため、明確には示すことができない。 

 

Ｑ．土地利用計画図の白い部分はどうなるのか。 

Ａ．市内にある熊谷青果市場と誘致交渉中であり、進捗はホームページでお知ら

せする。 

 

Ｑ．農産物直売所は資料の図の位置に建てられるのか。 

Ａ．施設配置については、ＰＦＩ事業者が改めて設計をしていくため、図と変わ

る可能性がある。ただし、道の駅内に農産物直売所は設ける予定である。 

 


